



第186号
2023年4月25日
令和5年

写真 | 国場川を泳ぐ手作りこいのぼり

行事予定

5月

- ▼14日(日) 国場川こいのぼりイベント
└ 午前11時～午後4時
- ▼28日(日) 第26回 定期総会
└ 午後3時開始

6月

- ▼25日(日) 第六回字国場慰靈祭式典
└ 午前10時開始
- ※参拝期間:6月23日(金)～25日(日)
- ※参拝時間:午前9時～午後5時まで

3月29日(水) 生老会 グラウンドゴルフ大会

4年ぶりのグラウンドゴルフ大会を開催し、会員37名が参加されました。その中で93歳の方お二人も元気に和気あいあいとプレーされました。プレー終了後にお弁当と賞品をもらい、ゆんたく会しながら楽しく過ごしました。ご参加の皆さんお疲れ様でした。



もくじ

- グラウンドゴルフ大会
- 卯年合同生年祝式典・記念撮影
- 共同作業
- 国場婦人会 視察研修
- 土帝君祭
- 字国場自治会複合ビル 工事進捗状況
- 公民館等の利用について

2月21日(火) ※旧暦2月2日

土帝君祭

当時は早朝から婦人会の方々と女性評議員の皆さんにお供物を作っていただいた。お供物には芋、豆、貝、エビ、カニ、鶏肉等と、会員の方々からの新鮮で立派な野菜の品々の奉納があった。今年もコロナ感染防止のため、残念ながら最小人員での土帝君祭となった。はじめに自治会長による拝みが行われ、続いて参加者全員で昨年の農作物の豊作への感謝とお礼、



のCDが流されて奉納された。最後にカチャーシーで字国場の更なる繁栄を願って終了した。

字国場自治会複合ビル 工事進捗状況報告

令和4年7月30日に地鎮祭・安全祈願祭を行った複合ビルの工事は順調に進んでいます。令和5年4月

1日に3階床、4月22日には屋上のコンクリートを打ち、養生期間を経て11月頃建築主側の建設工事が

完了します。その後JAおきなわ、診療所などの内部工事に入り令和6年1月頃開業の予定です。

公民館・施設の利用について

新型コロナウィルス感染防止対策のため利用を制限しておりましたが、4月7日以降利用の緩和を行います。

- 【利用時間】2時間の制限は解除いたします
- 【飲食】屋内外共に可
- 【マスク着用】利用者の判断に委ねます
- 【検温】利用者の判断に委ねます
- 【利用者名簿】これまでどおり記入をお願いします
- 【手指の消毒】これまでどおり行って下さい



共同作業

若葉が芽吹き、色とりどりの花が咲き始めるしのぎやすい季節を迎えた4月9日(日)、134人の自治会員が参加して毎年恒例の共同作業を行った。作業場所の前又御嶽、登野城之御嶽、寺小毛(土帝君)、上又毛(グラウンドゴルフ場)、花園公園、多目的広場(バスケットコート)、溝原毛を各班に振り分け、雑木の伐採や樹木の剪定、ゴミ拾いなどを行った。作業で出た草木やゴミなどは那覇市に回収してもらった。作業後は地域が明るくなり、爽やかな風が吹き抜けていた。参加者の皆さん、大変お疲れ様でした。



国場婦人会 視察研修

2月18日(土)に婦人会会員17名の参加で、4班金城政則(上里又前)さんの「トルコキキョウ畑」の見学に行きました。色鮮やかな大き

な花が素晴らしい、目の保養となりました。さらに飲み物、お菓子までご馳走になりました。ありがとうございました。次に「くがに市場」で昼食の弁



第56回 卯年合同生年祝式典・記念撮影

【祝辞】

卯年生まれの皆様おめでとうございます。国場自治会を代表いたしまして、お祝いを申し上げます。

また、本日は卯年合同生年祝式典にご出席ください、ありがとうございます。国場自治会では生まれた十二支(じゅうにし)の年(トウシビー)に合同生年祝いを催しており、今回で56回目になります。

さて、卯について調べてみました。本日の85歳13名の皆様の干支は「己卯(つちのとう)」で温厚さ、繊細さや慎重さといった特徴があると言われております。73歳を迎える18名の皆様が生まれた年は「辛卯(かのとう)」で辛抱強く、今までに不在した陽エネルギーが矛盾や抑圧を排除して上に発現するという意味があります。61歳の26名の皆様は60年に一度の巡り合わせの干支「癸卯(みずのとう)」でこれまでの努力が実り、大きく飛躍できる年とあります。卯年生まれの皆様には、ウサギは穏やかでお温厚な性質であることから「家内安全」、その跳躍する姿から「飛躍」「向上」し優しく家族を守る最強の運勢がある方々ということです。

自治会の発展は、皆様のおかげであります。感謝申し上げます。さらに卯年生まれの「温厚、跳躍力」にあやからせて頂きたいと思っております。

皆様には健康に留意され12年後の「カジマヤー」「生年祝い」を自治会でお祝いさせてください。その時には、コロナも過去のこととなり親戚、子や孫が集い、歌サンシンで共に祝う「マギスージ」を計画しますので、これまでの楽しかった事を思い出し、やろうと思っていたことを少しずつ進めて笑いふくふくとお過ごしください。

皆様と家族の健康を願い結びといたします。誠におめでとうございます。

令和5年3月19日 国場自治会長 嘉数芳則

